

Die Frauenrunde Finkenberg präsentiert
zu ihrem 35 jährigen Jubiläum:

„BERG“

Highlights und Tragödien



Voller Optimismus verabschiedeten sich die Himalaja-Fahrer am 18. Februar von Landeshauptmann Wallnöfer. Ganz rechts die beiden Bergführer Franz Jäger (mit
Kette) und Andi Schick. Sie sollten von Manaslu, auf den sie sich gewissenhaft vorbereitet hatten, nicht mehr zurückkommen. Beide waren verheiratet. (Birbaumer)

Tragödie überschattet Sieg am Manaslu: Zwei Tote

Ein Benefiz Vortrag aus dem Leben von
Horst Fankhauser

In der Aula der Volksschule Finkenberg
26. April 2014
20:00 Uhr



Eintritt: Freiwillige Spenden!

Ab 18.00 Uhr Verkauf von Zillertaler Krapfen

Der Gesamterlös ergeht zur Gänze an die Frauenrunde Finkenberg